

Gacetilla de Prensa

Noviembre de 2010

La Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología de la Universidad Nacional de Tucumán, comenzará en el período lectivo 2011, con el dictado de la Carrera Tecnicatura Universitaria en Tecnología Azucarera e Industrias Derivadas, en la Ciudad de Aguilares.

Dicha actividad, se encuentra enmarcada en la política estratégica de calidad académica con pertinencia social, que lleva a cabo la UNT propiciando nuevas ofertas académicas en el interior de la Provincia, a modo de llevar el conocimiento donde la sociedad se lo requiere.

Esta Carrera, de tres años de duración, permitirá a sus egresados, una rápida inserción laboral en diversas agroindustrias, tales como, ingenios, alcoholera, citrícola, etc.

De esta manera, la Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología, da inicio a un programa destinado a ampliar las posibilidades de acceso a estudios superiores a los jóvenes del Sur de nuestra Provincia.

Prof. Ing. Carlos Alberto Rodríguez
Secretario de Gestión y Extensión
Facultad de Ciencias Exactas y Tecnología
Universidad Nacional de Tucumán